
 

4. Dezember 2023 

Weitere Entscheidungen nach Bedarfsermittlung 

Manchmal ist es der Stein des Anstoßes, der weitere Felsbrocken ins Rollen bringt. 

So hatte die UWV-Fraktion am 23. Oktober 2023 den Antrag gestellt, die neue 

Pupptrack-Anlage, die am kommenden Samstag eröffnet wird, zu beleuchten. Die 

Begründung der Fraktion: Auch Kinder im Ganztagsunterricht sollen den Pumptrack 

in den Herbst- und Wintermonaten nutzen können. Deshalb sollte dieser, auch aus 

Gründen des Unfallschutzes, bis etwa 22 Uhr ausreichend beleuchtet werden. 

Die SPD-Fraktion legte am 8. November 2023 noch einen zu: Wenn man schon einen 

Pumptrack in Nähe des Sportzentrums errichtet, könnten dort doch noch weitere 

Angebote für Jugendliche entstehen, ohne vom Gelände des Sportzentrums 

anhängig und für jedermann zugänglich zu sein: ein Kleinspielfeld –mit Beleuchtung 

der Anlage -, ein Basketballplatz mit Lichtanlage und zwei Beachvolleyballplätze – 

ohne Beleuchtung. 

Simon, Vorsitzender des Kinder- und Jugendparlaments, drückte bei der 

Beleuchtungsanlage für den Pumptrack so seine Zweifel aus: „Ich weiß nicht, ob das 

wirklich sinnvoll ist – abgesehen davon, dass es auch sicher teuer wird.“ Er schlug 

vor, mit dem Mitgliedern des Kinder- und Jugendparlaments während der Eröffnung 

am Samstag eine Umfrage zu starten: „Dann sind die Kinder und Jugendlichen da, die 

den Pumptrack nutzen möchten. Hier könnte man eine Umfrage starten, ob diese 

auch während der dunklen Jahreszeit – bei Beleuchtung – die Anlage nutzen wollen.“ 

Schließlich sei das ja sicherlich mit größeren Kosten verbunden. 

Aus der Runde des Ausschusses wurde deutlich, dass es wünschenswert wäre, auch 

die Außenorte mit in die Überlegung einzubeziehen, wo welche Sportanlagen für 

Kinder und Jugendliche eingerichtet werden könnten – und diese nicht unbedingt nur 

auf den Kernort zu beziehen. Auch eine sachkundige Bürgerin der CDU-Fraktion 

machte sich dafür stark: „Wir haben eben darüber gesprochen, dass auf dem 

Schulhof der Gesamtschule ein neues Basketballfeld entstehen soll – für alle Nutzer 

offen. Welchen Sinn macht es da, neben dem Sportzentrum noch ein weiteres 

aufzubauen?“ 

Die Punkte wurden zunächst vertagt. Zum einen wird man die Umfrage des Kinder- 

und Jugendparlaments nach der Beleuchtung des Pumptracks abwarten aber auch 

sehen, welcher Bedarf an Sport- und Freizeitaktivitäten in den Außenorten von 

Weilerswist besteht. 


